

Auf Hochtouren: Vorbereitungen auf weiteren Arbeitseinsatz in Plymouth (GB)

Das BBZG bereitet sich auf einen weiteren Berufsaustausch vor. Schon drei solcher Berufsaustausche wurden mit dem City College Plymouth erfolgreich durchgeführt.

Aktuell steht der zweite Auslandeinsatz für Luzerner FaGe und FaBe Lernende vor der Tür: Vom 29. April bis 13. Mai 2018 erhalten zehn Lernende des bilingualen Unterrichts die Möglichkeit, ein zweiwöchiges Arbeitspraktikum in Südengland zu absolvieren. Die Teilnehmenden erhalten dabei einen Einblick in das britische Gesundheits- und Sozialwesen.

Die Kandidatinnen und Kandidaten durchlaufen ein schulinternes Bewerbungsverfahren. Von den Teilnehmenden wird erwartet, dass sie die nötige Offenheit und Flexibilität mit viel Verantwortungsbewusstsein mitbringen, um im ungewohnten britischen Arbeitsalltag rasch Fuss zu fassen. Nebst guten schulischen Leistungen braucht es für eine Teilnahme auch die Unterstützung und Einwilligung des Ausbildungsbetriebes.

Bis zu den Weihnachtsferien laufen die Bewerbungsgespräche, um Anfang 2018 die Reisevorbereitungen mit den Selektionierten im Detail planen zu können.

Zwei Bili-Lehrpersonen des BBZG begleiten die jungen Berufsleute. MobiLingua unterstützt den Berufsaustausch mit Bundesgeldern, die von der nationalen *Stiftung movetia* gesprochen werden.

Ein Auslandsaufenthalt während der Lehre fördert die Persönlichkeitsentwicklung und eröffnet den jungen Berufsleuten neue berufliche Horizonte.

Wir freuen uns auf die Aussicht, viel Neues in Südengland zu entdecken und die Schulpartnerschaft mit dem City College Plymouth zu vertiefen.

David Hunkeler, Bili-Verantwortlicher BBZG